



Madrid 12 de marzo de 2020

Comisiones Obreras expresa su más firme indignación por la actitud de la Administración que deja a la representación del personal fuera de la Comisión Ministerial de Coordinación COVID- 19

En el día de hoy la parte social han mantenido una reunión con la Subsecretaria, la Subdirectora General de Personal y la Jefa del gabinete del Ministro, en la que ésta ha expuesto a las centrales sindicales lo siguiente:

Una vez suspendido el servicio al público de los centros, el objetivo siguiendo las líneas del gobierno, es desincentivar los desplazamientos. Esto buscando que, en ningún caso signifique un trastorno económico excesivo tanto para el personal propio y como el de las empresas externas que prestan su servicio en dependencias del departamento.

Se ha informado a los sindicatos presentes en la reunión que se van a emitir unas instrucciones concretas para todos, así como un formulario para solicitar el acceso a medidas por el cierre de centros educativos y para el cuidado de mayores que están haciendo llegar ya a todo el personal.

La Administración hizo hincapié que la flexibilidad horaria será total para que se pueda conciliar la vida personal y laboral. Se informó igualmente que el Ministerio podrá en marcha una comisión de emergencia con un buzón para atender dudas, emitir comunicados, etc.

La Subsecretaría se detalló que en las instrucciones van a distinguir 3 colectivos según los servicios que se prestan:

- Críticos.
- Esenciales.
- Y resto de servicios.

La flexibilidad en cuanto a la presencia será distinta para cada uno de estos colectivos. En cualquier caso, cuando se pueda, se facilitará el teletrabajo.

Pero en el texto publicado esta misma tarde se establecen una serie de medidas que son repetición de las ya notificadas con anterioridad y se detalla la composición de la Comisión de Ministerial de Coordinación COVID-19 y esta no cuenta con ninguna representación del personal.

Comisiones Obreras espera una inmediata rectificación de un error al dejar fuera a quienes son verdaderos artífices de que el Ministerio y los centros culturales a él adscritos abran cada día y hagan posible el acceso de la ciudadanía a los eventos programados y a los documentos y libros que custodian.

Además CCOO insta al Ministro, a la Subsecretaria y al Secretario General a seguir la línea marcada por el gobierno de contener la epidemia interrumpiendo las cadenas de contagio, para lo que resulta indispensable que todo el personal no crítico pueda permanecer en sus domicilios mientras sea necesario.

Ya se ha podido comprobar en el Museo Nacional del Prado, que ha suspendido toda actividad laboral y cuyo personal debe permanecer en sus domicilios.

Si luchas, puedes perder. Si no lo haces, estas perdid@

NOTA DE PRENSA



NOTA DE PRENSA

**sección estatal de comisiones obreras en el
Ministerio de Cultura y Deporte**

Plaza del Rey 1, 28004 Madrid

<http://www.sae.fsc.ccoo.es/MECD>
comunicacion.ccoo@me.cd.es
twitter: @ccoomecd

Para Comisiones Obreras resulta inconcebible que haya gestores que parecen no entender la gravedad de la situación y la responsabilidad de todas y todos en acortar los plazos en la contención de la epidemia.

En este sentido CCOO lamenta también que el INAEM no este informando con la debida diligencia a su personal, lo que provocan incertidumbre y temor innecesarios en la plantilla y que no queden claras las instrucciones al personal que ha de acudir a trabajar en los Museos.

La Sección Estatal de CCOO en Educación Cultura y Universidades cree firmemente que el éxito en este esfuerzo redundará en beneficio de toda la población, pero que debe ser realizado con la participación de todas las partes implicadas y sin dejar a nadie al margen

Por ello, CCOO exige al Ministro que de modo inmediato se ponga al frente de esta Comisión y repare el error cometido en su configuración.

La Sección Estatal de CCOO en Educación, Cultura, Deporte y Universidades
La lucha es el único camino.

Para contactar con nosotros ahora podéis hacerlo a través de las direcciones de correo

ccoo.cultura@cultura.gob.es
ccoo@inaem.cultura.gob.es

Si luchas, puedes perder. Si no lo haces, estas perdid@